
Assemblé Générale Ordinaire 13/09/2024
Ordre du jour

Personnes présentes : 28 votants présents (liste jointe)

1. Rappel de la composition du bureau
● Cédric BLONDEL, Ex-président 
● Bertrand DANNEPOND, Trésorier
● Bastien MOYET, Secrétaire
● Emmanuelle DAVID, Secrétaire adjointe
● Elwis GRANDSIRE, Responsable CFEPA
● Laurent PETIT, Animation de l’association 

2. Bilan financier
Vote approbation des comptes : 28 pour

3. Bilan prévisionnel
Vote approbation du prévisionnel : 26 pour, 2 abstention

4. Présentation du bureau candidat par Elwis, ainsi que des projets 
du nouveau bureau  
 
Composition du bureau :

❖ Elwis Grandsire, président
❖ Vincent Jugé, Pascal Vigneron, trésoriers
❖ Bastien Moyet, Julien Fardel, secrétaires
❖ Laurent Petit, responsable communication
❖ Guillaume Real de Azua, responsable LFP

Dans l’attente de modification des statuts :
❖ Julien Fardel, vice-secrétaire
❖ Pascale Vigneron, vice-trésorier

 Vote pour le bureau : 26 pour, 1 abstention, 1 contre



5. Point FFPA
a. Formation des TDs officiels définitivement lancées, et organisation de 

sessions en région pour en former de nouveaux
b. Le CFIPA se joue cette année sur le week-end de l'ascension à Aix en 

Provence. Comme chaque année, les premiers au classement CFIPA 
n’hésitez pas à réserver votre week-end nous avons en général 4 ou 5 places

c. L’année dernière nous sommes passés à un rien de la qualification à la finale 
du CFEPA après une saison où l’équipe  à très bien joué  

6. Bilan de vos retours
Merci à tous de votre participation, nous avons eu 16 contributions. 

a. Nouveau payout : 
i. Au 28 Août, sur 16 votants, la moyenne est de 3,6/5 donc plutôt 

favorable à la conservation du nouveau payout. 
ii. Un point non évoqué dans le questionnaire, mais soulevé par Benoît, 

est de savoir si le classement ELO est adapté à la sélection de nos 
joueurs pour le CFIPA

b. Fréquence des activités/tournois :
i. Au 28 Août, sur 16 votants, la moyenne est de 2,8, donc plutôt 

équilibré là aussi. 
ii. Le sujet est remonté par plusieurs membres, de savoir si on ne devrait 

pas retrouver une association avec qui travailler pour la nuit du poker
c. Vie du club : 

i. Création d’un groupe Whatsapp pour permettre au bureau de 
communiquer des informations du club, sans discussions possible des 
membres avec toujours un 2ème groupe plus libre

ii. Changement de statuts proposé: diminuer la durée du mandat du 
bureau à 2 ans

iii. Changement du règlement pour rendre automatique l’expulsion à vie 
des tricheurs 

d. Tournois:
i. La demande est revenue plusieurs fois d’avoir des tournois en 2 jours 

pour varier un peu le jeu.
ii. Il a été remonté quelques fois que tout ce que le club propose/

organise n’est pas assez clair pour les nouveau venu (et les anciens 
aussi). Pourquoi pas organiser une session d’information, ou 
améliorer le site web à ce sujet

iii. La demande est revenu de réintroduire les bounty d’une manière ou 
d’une autre 



Elwis Grandsire, président Bastien Moyet, secrétaire
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